

Nous remercions les CATLLANAIS qui ont décidé de faire confiance à notre liste dès le premier tour des Elections Municipales.

Nous disposons , en effet , d'un nombre majoritaire d'élus.

Ce résultat traduit , évidemment , la volonté des habitants de voir enfin se concrétiser un autre mode de gestion de notre Commune.

Fidèles à nos thèmes de base < **COHERENCE et CONCERTATION** > , c'est avec vous et pour vous que nous nous sommes investis.

Les **Catllanais** veulent des élus proches du terrain et de la population , recherchant la **Concertation** et l' Adhésion réfléchie à des projets **Cohérents** , étudiés et réalisés dans l'intérêt de tous.

Le deuxième tour du **16 MARS 2008** verra enfin le changement d'équipe et la prise en compte , dans la durée , du programme qui vous a été soumis et présenté en réunion publique.

Nous n'avons pas souhaité répondre aux affirmations et aux provocations de la liste concurrente . Vous l'avez compris , ce ne sera pas notre mode de communication.

Nous avons mis en avant la < **CONCERTATION** > et nous nous y tiendrons.

Pour la < **COHERENCE** > , nous œuvrerons notamment à mettre **CATLLAR** en situation d'intégrer enfin , au mieux , la Communauté de Communes avant que l'on ne nous y force en nous imposant des dispositions dont nous n'aurions même pas pu discuter.

Ce n'est que dans l'**UNION** que nous pourrons trouver la **FORCE** et les moyens nécessaires aux progrès ...L'isolement ne peut conduire au développement.